

Gerbes et Glanures

(Extraits des journaux français)

Feu Camille Doucet, membre de l'Académie française, le flatteur de

Ce qui arriva à M. Rouleau

Lors de son voyage à Paris, la première fois qu'il dîna en musique au Grand Hotel.



Ouverture.

Lord Byron a écrit : "N'avoir pas de défauts, c'est le plus grand des défauts."

On présente un prétendant à une jeune Parisienne très moderniste.

— Comment le trouvez-vous, Paula ?

— Très bien sous tous les rapports. Il n'a agréé.

— Pardon. Vous ne savez pas tout. Il n'a pas de défauts. Par exemple, il ne fume pas.

— Ni la pipe ni le cigare ?

— Non. Ni l'un ni l'autre,

— Eh bien, c'est différent. Je le refuse.



Chanson d'amour.

Un fumeur normand présente son porto-cigares ouvert à son voisin de droite.

— Merci, je ne fume pas.

Il se retourne vers son voisin de gauche.

— Je ne fume pas, merci.

— Sa femme lui souffle tout bas :

— Tu n'en offres pas au capitaine ?

— Ah ! non, lui, il fume !



Une marche.

Faire des jeux de mots était autrefois une chose très fréquente dans les cours et tribunaux.

Voilà vingt-cinq ans, un nommé Jean Larfailloux, boiteux, est amené à la 6^e chambre, sous l'inculpation de vol de légumes, dans la banlieue.

Quand le moment de la défense est arrivé, l'avocat, M^e D***, dit, entre autre choses :

— Messieurs du tribunal, vous vous montrerez indulgents pour un malheureux qui, étant né avec une jambe de travers, ne pouvait guère marcher dans le droit chemin.

— Trois mois de prison, répliqua le président : ça lui apprendra peut-être à trouver le sentier de la vertu.

On aurait pu se croire dans une réunion de vaudevillistes.

HOSTILITÉS DÉTOURNÉES



Elle (lisant). — Dis, Édouard, voilà que maman m'a écrit, ne pouvoir venir comme elle l'avait promis.

Lui (sotto voce). — Dieu soit béni ! Encore un danger de guerre qui s'évanouit.

NOUVELLE CHAISE DE BARBIER



Suggéré au barbier de la rédaction du SAMEDI, qui se plaignait de rester trop longtemps d'bout.

Un épicier confiseur, peu ferré sur l'orthographe, a suspendu, au moment précis où je passais dans la rue, à la vitrine de son magasin, cette affiche en gros caractères, écrite de sa propre main :

Vins feints et fruits qu'on fit.

Petit annonce à la quatrième page d'un journal :

"Monsieur, fatigué de la musique, désirerait échanger un trombone, une harpe, et un violoncelle contre une bicyclette."

Les goûts changent en vieillissant.



Valse.

Réflexion : On dit d'un homme empressé auprès des femmes que c'est un galantin ?

Peut-on dire d'une femme empressée auprès d'un homme que c'est une galantine ?

Non, puisque la galantine est une gelée...



Galop.

Un joli mot de Zola à propos des prochaines élections à l'Académie française :

— Qu'attendez-vous pour entrer ?

— Ma majorité !

A l'hôtel :

Le voyageur. — Comment, vous écrivez "omelette" avec un seul t. C'est deux t qu'il faut.

L'hôtelier. — Ah ! très bien.

Et il rectifie sur la note :

Une omelette avec deux thés.



Finale.